

---

## **Bereits seit 2011 ist Audi Partner der Basketballerinnen**

Spieler und Trainer der Basketballmannschaft des FC Bayern München haben gestern am Audi Dome in München ihre neuen Dienstwagen entgegengenommen.

Die Spieler des Teams sind in der Saison 2020/21 im Audi e-tron oder dem Audi Q4 e-tron unterwegs. Der Geschäftsführer von FC Bayern Basketball, Marko Pešić, und Cheftrainer Andrea Trinchieri fahren ab sofort im Plug-in-Hybrid Audi Q5 TFSI e. Audi ist bereits seit 2011 Principle Partner und Fahrzeugpartner des fünfmaligen deutschen Meisters. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Audi elektrifiziert die Basketballe des FC Bayern.

Foto: Autoren-Union Mobilität

---